
F r a g e s t u n d e 
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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. (FH) Markus 
Schimautz 

 
Projekt „Gesunder Bezirk Graz“ 
 
Wurde mittlerweile ein Evaluierungszwischenbericht für das 
Projekt „Gesunder Bezirk Graz“ erstellt, der einen Überblick 
über die bis dato erfolgten Analysen der betreffenden Bezirke, 
der darauf aufbauenden Projekte und deren geplanten 
Gesamtkosten bzw. einen Projektfortschritt und die bisher 
entstandenen Kosten inklusive einer Erfolgskontrolle auch in 
Bezug auf Nachhaltigkeit gibt? 

 
StR.in Lisa Rücker 

 
2 

 
KPÖ 
 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Errichtung einer Anlaufstelle zur individuellen finanziellen 
Unterstützung für Schulveranstaltungen 
 
Sind Sie bereit, sich für diese im Motivenbericht genannte 
Anlaufstelle einzusetzen? 

 
StR. Kurt Hohensinner 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Ausweitung 30er-Zone im Bereich Grillweg – Am Jägergrund 
 
Welche Schritte hast du bisher unternommen, dass mein 
Antrag vom 15. März 2012 bzw. das in der Fragestunde vom    
19. September 2013 abermals eingebrachte Anliegen, die 
„Tempo-30-Zone“ im Bereich Grillweg bzw. Am Jägergrund vom 
Kreuzungsbereich Harter Straße Richtung Osten bis zur GKB-
Bahnübersetzung auszudehnen, endlich umgesetzt wird? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
4 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Massive Geruchsbelästigung in Gemeindewohnung – 
Gespräch mit den betroffenen Mietern 
 
Sind Sie bereit, die beschwerdeführenden Mietparteien zum 
Zwecke eines klärenden Gesprächs in Ihrem Stadtratsbüro zu 
empfangen? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Verdacht auf Giftköder 
 
Sind Sie bereit, eine genaue Untersuchung der drei im 
Veterinäramt verwahrten, verdächtigen Köder zu veranlassen 
und somit zur Aufklärung beizutragen, ob durch die in den 
letzte Wochen im Stadtgebiet vermehrt aufgefundenen Köder 
eine Gefahr für Hunde, aber auch für Kinder, besteht?  
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
6 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
Ladezonen 
 
Wie weit sind Sie mit der Evaluierung der Ladezonen 
vorangekommen und wie sieht ein diesbezügliches 
Umsetzungskonzept aus? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
7 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Busparkplatz Marburger Kai 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Planungen für den zu 
verlegenden Busbahnhof am Andreas-Hofer-Platz? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
8 

 
FPÖ 

 
GR.in Mag.a Astrid Schleicher 

 
Erhaltungsarbeiten und Ausbauten von Pflichtschulen - 
Prüfung günstigerer Varianten 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat der Stadt Graz im Laufe der 
nächsten Sitzungen einen detaillierten Katalog, der zu den 
betroffenen Objekten etwaige kostengünstigere Alternativen 
darstellt, vorzulegen? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner 

 
9 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Informationsstand bezüglich Bedenken von MitarbeiterInnen 
hinsichtlich der Betreuungssituation in der von einem 
Missbrauchsvorwurf betroffenen Jugend-Wohngemeinschaft 
 
Können Sie ausschließen, dass von Seiten der 
sozialpädagogischen MitarbeiterInnen weder an die LeiterInnen 
des Sozialraumes bzw. des Bereichs Sozialpädagogik noch an 
die Amtsleitung Bedenken bezüglich der Aufnahmesituation, 
problematischer Gruppenzusammensetzungen oder 
hinsichtlich des sozialpädagogischen Konzepts herangetragen 
wurden? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 

Martina Schröck 

 
10 

 
ÖVP 

 
GR. Dr. Philipp Hofer 

 
Parkplätze für einspurige Kraftfahrzeuge 
 
Wie sieht das Ergebnis der Evaluierung aus und wann dürfen 
wir mit einer Konzeptpräsentation und vor allem der 
Umsetzung rechnen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
11 

 
KPÖ 

 
GR.in Mag.a Uli Taberhofer 

 
Benennung des Generationenparks in der Rankengasse nach 
Anna Cadia 
 
Sind Sie bereit, das Gedenken an den Bürgerkrieg vor 80 Jahren 
zum Anlass zu nehmen und nunmehr die notwendigen Schritte 
einzuleiten, damit der Generationenpark in der Rankengasse 
nach Anna Cadia benannt wird? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
12 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Aktivitäten im Zuge der anstehenden Novelle des 
Steiermärkischen Baugesetzes 
 
Inwieweit hast du dich in deiner Funktion als 
Wohnungsstadträtin der Landeshauptstadt Graz aktiv in den 
Prozess der laufenden Novellierung des Steiermärkischen 
Baugesetzes eingebracht bzw. inwieweit hast du vor, dies noch 
zu tun und mit welchen inhaltlichen Themen- und 
Schwerpunktsetzungen, um die Interessen aller potenziell 
zukünftig betroffenen BewohnerInnen, aber auch der Stadt, 
Graz zu vertreten? 
 
 
 
 
 

 
StR.in Elke Kahr 



 
13 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Gerhard Spath 

 
Einhaltung der Fahrpläne der Buslinien 72 und 76U 
 
Was gedenken Sie zu unternehmen, dass die Busverbindungen 
in der St.-Peter-Hauptstraße wieder die gleiche Attraktivität – 
Einhaltung der Fahrpläne – erlangen, die sie vor der Einstellung 
der Buslinie 63 hatten? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
14 

 
KPÖ 

 
GR.in Martina Thomüller 

 
Vergiftete Köder im öffentlichen Raum 
 
Was tun Sie bzw. werden Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, in 
Ihrer Verantwortung für Sicherheitsmanagement und 
Tiergesundheit unternehmen, um Fälle von ausgelegten 
vergifteten oder sonstigen gefährlichen Ködern aufzuklären 
bzw. in Zukunft derartige Vorkommnisse zu vermeiden? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
15 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Internationaler Frauentag und Pionierinnengalerie 
 
Wie ist der Stand der Dinge bezüglich Umsetzung der 
„Pionierinnengalerie“ bzw. welche Schritte hast du seit der 
letzten Gemeinderats-Nachfrage unternommen, um dieses 
Projekt endlich zu realisieren? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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